

# VORWORT

## LIEBE STUDIERENDE,

inmitten dieses Semesters möchten wir als frisch eingespieltes Team der Hochschüler\*Innenschaft kurz „Hallo“ sagen.

Seit dem Beginn der Funktionsperiode am 01.07.23 sind wir mit voller Energie darum bemüht, die Belange der Studierenden an der TU Graz bestmöglich zu vertreten. Nun, da das Semester in vollem Gange ist, möchten wir betonen, dass wir uns gut eingearbeitet haben und unser Bestes geben, um für euch da zu sein. Ob bei der Beratung und Lösung akuter Probleme oder bei der unauffälligen Arbeit im Hintergrund – unser Ziel ist es, eure Studienerfahrung zu verbessern.

Wir nutzen die Gelegenheit nun, um wieder auf unsere verschiedenen Fördertöpfe hinzuweisen, die von der HTU Graz für Studierende der TU Graz bereitgestellt werden. Einer unserer Fördertöpfe ist der **Exkursionsfördertopf**, über den ihr auf der nächsten Seite mehr erfahren könnt. Dieser wurde ins Leben gerufen, um Studierende zu unterstützen, die verpflichtende Exkursionen im Rahmen ihres Studiums absolvieren müssen. All unsere Fördertöpfe findet ihr auch auf unserer Website. :)

**Im Rahmen der aktuellen gesellschaftlichen Herausforderungen wollen wir auch auf die "16 Tage gegen Gewalt an Frauen" aufmerksam machen.**

**Diese internationale Kampagne, die vom 25. November bis zum 10. Dezember dauert, setzt sich für die Beseitigung von Gewalt gegen Frauen und Mädchen ein.**

**Wir unterstützen diese Initiative und ermutigen euch, euch klar gegen Gewalt in jeglicher Form auszusprechen.**

Weiters wollen wir euch darauf hinweisen wie wichtig es ist Lehrveranstaltungen zu evaluieren. Eure Meinungen sind wichtig! Wir ermutigen euch daher, aktiv an dieser Evaluation teilzunehmen und eure Stimme zu Gehör zu bringen.

In diesem Sinne freuen wir uns auf eine weiterhin konstruktive Zusammenarbeit und stehen euch für Anregungen, Fragen und Anliegen jederzeit zur Verfügung.

Liebe Grüße,

*Alex,  
Eve,  
Martin,  
und Martin!*



Martin Heider



Eve Losbichler



Alex Zauner



Martin Rabensteiner